

Mise à jour du firmware 1.4 sur DSI

Soumis par robocop
31-07-2009

Si vous possédez un linker et une console DSI évitez soigneusement la mise à jour 1.4 de celle-ci. En effet cette version 1.4 bloque les linkers!! Bien sur elle amène certaines nouveautés comme la possibilité d'envoyer sur Facebook les photos prises avec la DSI et une caméra plus rapide mais rassurez-vous les jeux spécifiques DSI n'utilisent pas encore cette mise à jour. La 1.4 n'est donc absolument pas nécessaire comme peut l'être par exemple une mise à jour WII.

En gros si vous possédez un linker pour DSI vous êtes bloqués. Temporairement du moins car les fabricants sont sûrement en train de travailler sur une mise à jour. A ce jour j'ai contacté les fabricants des acteurs majeurs qui fabriquent les linkers suivants fonctionnant sur DSI : M3IZERO, Supercard DSONE I, Itouch 2I, Acekard 2I et je vous tiens au courant dans les commentaires de cet édito.

La première bataille des linkers Dsi est donc engagée et on pourra ainsi tester la vitesse de réaction des fabricants sachant que la team CYCLO est carrément hors circuit n'ayant malheureusement toujours rien proposé pour la Dsi. Le hasard faisant bien les choses la mise à jour 1.4 tombe au même moment où des programmeurs ont réussi à lancer du code homebrew sur la Dsi. Pas mal non!?

